

« Soutien aux agents des services déconcentrés »

ACTUS MILITANTES



Communiqué de l'UNSA sur la situation des agents en services déconcentrés au MAASA.

Plusieurs structures de nos services déconcentrés en département ont été touchées dans la nuit de jeudi à vendredi par des mouvements de syndicats agricoles. Si certains ont fait état de leur soutien aux agriculteurs touchés par des crises sanitaires (notamment la Dermatose Nodulaire Contagieuse) ou leur opposition face à l'abattage systématique des troupeaux contaminés, pour d'autres le message était plus large (taxe carbone sur les engrangis, Mercorsur, baisse des aides de la PAC...).

Ces épisodes se sont traduits par des dégradations de véhicules de service ou d'infrastructures des cités administratives, d'autres plus graves encore, se sont caractérisés par des menaces sur des agents publics.

Même si l'UNSA est consciente de l'impact (notamment psychologique) de ces crises sanitaires sur les éleveurs, elle condamne fermement ce type d'agissements sur nos collègues qui, au quotidien, œuvrent pour garantir la protection et la santé des animaux, mettent en œuvre les mesures prises et rappelle que, sans action, l'impact économique de ce type de maladies sur la filière pourrait être désastreux.

L'UNSA a demandé à la Ministre, Annie GENEVARD, le soutien aux agents et la plus grande fermeté face à ces actes.

L'UNSA reste mobilisée pour accompagner tous les agents, demander les renforts nécessaires à la gestion de ces crises et la reconnaissance de ses personnels impliqués.

La secrétaire générale UNSA AAF.